



Foto: Pfarrer Stehle

(Morgenrot in Oferdingen – November 2009)

Wohl dem, der so einen schoenen Himmel ueber sich hat!

Franz und Bertram

Liebe Freunde!

Aus der Adventszeit grüsse ich Sie ganz herzlich im Hinblick auf die Weihnachtszeit.

Wie schön, dass wir auch dieses Jahr wieder Kontakt hatten. Für alle Ihre Briefe und Telefonate darf ich mich herzlich bedanken. Dankbar bin ich für alle Begegnungen im Jahr 2009.

Ich wünsche Ihnen eine frohe und gesegnete Weihnachtszeit und Gottes gnädiges Leiten auch im neuen Jahr

Ihr

Jakob Stehle, Pfarrer i.R.